

*A los 81 años, en su casa después de una larga enfermedad*  
**MURIO GUASTI, DECANO DE LOS NOTARIOS  
Y CAMPEON DEL VUELO SIN ESCALA**

Murió después de una larga enfermedad en su domicilio de Milán el Dr. Alessandro Guasti, decano de los Notarios de Milán, profesionalista estimado y de fama internacional. Sobrevino la muerte el 8 de junio, pero la noticia fue dada ayer después del funeral, según una disposición precisa dejada por el propio Notario, por tanto la ceremonia fúnebre se realizó en el cementerio de Oliva Gessi en la provincia de Pavia.

Alessandro Guasti, ha sido uno de los más conocidos y apreciados Notarios de Milán y su fama se ha difundido en todo Italia y también en los países de Sud-América donde, en 1948, fue uno de los fundadores de la Unión Internacional del Notariado Latino, organismo del cual fue presidente en el bienio 1963-1965.

Después de haber obtenido el título de Jurisprudencia por unanimidad de votos y con mención en la Universidad de Milán, Alessandro Guasti se hizo notario genovés, contando sólo con 25 años. Poco después entró a la oficina Notarial de su padre, Federico Guasti y en seguida ocupó su puesto conduciendo la oficina por 50 años. Especializado en materia patrimonial, familiar y de sociedades, Alessandro Guasti cultivó también el aspecto científico de la profesión con dedicación a las publicaciones jurídicas sobre todo de derecho de sociedades, empresarial y derecho comparado.

Después de la presidencia de la Unión Internacional del Notariado Latino, Alessandro Guasti cobra mucha importancia también en el Notariado Italiano tanto en la región Lombarda como nacionalmente, pero la vida del notario Guasti, aunque principalmente con éxito profesional, estuvo siempre abierta a las actividades de carácter benéfico, cultural, administrativo y deportivo.

En su importante actividad Alessandro Guasti obtuvo en su larga carrera profesional honores ciertamente muy señalados como Con-

sejero y Vice-Presidente del TOURING CLUB ITALIANO, como Consejero Central del Club Alpino Italiano y del Museo Nacional de la Ciencia y de la Técnica de la Sociedad para Impulsar el Arte y los Oficios. Además el Notario Guasti fue Consejero de la BANCA Popular de Novara y Síndico de la Comuna de Oliva Gessi, donde ayer se celebraron los funerales con la presencia de sus familiares, amigos y colaboradores.

Fue —como se ha dicho— Consejero Central del Club Alpino Italiano, organismo que reúne a los apasionados y a los amantes de la montaña. Y Alessandro Guasti amó intensamente la montaña al grado de que la practicó toda su vida e ingresó ya de edad avanzada al alpinismo y al esquí alpino. La pasión por el deporte lo llevó también al mundo de la aviación a tal grado que en el año 1931 fue uno de los pocos pilotos notables italianos. En el 33 con De Bernardi estableció el récord mundial de vuelo sin escala con su monomotor haciendo la ruta Milán-Mosca. Al año siguiente hizo el primer vuelo aéreo alrededor de Lombardía. Al principio de la guerra vistió el uniforme de capitán-piloto.

La muerte sorprendió a Alessandro Guasti después de una larga enfermedad y el Notario, también deportista y apasionado del vuelo, murió en su lecho rodeado del afecto de su numerosa familia.